

特集

緑と語らいの街づくり 橋本林間田園都市 住宅祭

開会式

橋本林間田園都市住宅祭の開会式は、昭和55年9月9日午前11時50分、住宅祭総合事務所前の催しひろばでひらかれた。おだやかな秋日和にめぐまれ、次のような式次第で行われた。

- 一、開会の辞 財団会長 浅村廉
- 一、経過報告
- 住宅祭実行委員長 寺田和夫
- 一、来賓祝辞
 - 建設省住宅局局長 豊蔵 一
 - 和歌山県知事 飯谷志良
 - 橋本市市長 三浦康文
 - 住宅金融公庫大阪支所長 香取俊作
 - 南海電気鉄道(株)取締役社長 川勝 傳
- 一、主催者挨拶
 - 財団理事長 田鍋 健
 - 日本経済新聞社事業局長 吉田敏男
- 一、祝電披露
- 橋本市議会議長 檀山誠治

開会式には、建設省住宅局参事官松谷蒼一郎氏、住宅金融公庫建設指導部長前田昌靖氏ほか日本住宅公団、宅地開発公団、和歌山県大阪府、兵庫県、橋本市の関係各氏、出展各社と主催者側関係者など約二百名が参列、式後立食。パーティをひらき歓談、午後2時からのシンポジウム会場に向った。テープカットは開会式に先立ち次の六氏によって行われた。

松谷建設省住宅局参事官、勅使河原和歌山県土木部次長、三浦橋本市市長、甲村南海電気専務、浅村財団会長、吉田日経事業局長、寺田実行委員長。

シンポジウムは、午後2時から橋本市教育文化会館で開かれた。テーマは「大都市圏の大規模開発に係わる住宅建設」、講師は南海電鉄中西猛仁氏、橋本市市長三浦康文氏、県土木部長伊藤宏氏、積水ハウス福井祐吉氏、大阪府顧問竹内義治氏、市浦都市開発コンサルタンツ富安秀雄氏、コーディネーター高橋茂財団専務。聴衆約二百名。三時間に亘るシンポジウムの詳細は本誌次号に特集紹介する。

橋本住宅祭要項

主催

財団法人住宅生産興財団
日本経済新聞社

後援

建設省・通商産業省・和歌山県
橋本市・住宅金融公庫

協賛

(財)日本建築センター・(財)住宅部品開発センター・(社)プレハブ建築協会・(社)日本ツーバイフォー建築協会

協力

南海電気鉄道株式会社
積水化学工業株式会社
積水ハウス株式会社

出展参加社

大成建設株式会社
大和ハウス工業株式会社
東芝住宅産業株式会社
ナショナル住宅建材株式会社
南海住宅株式会社
南海地所株式会社
南海土地建物株式会社
南海不動産株式会社
ミサワホーム株式会社
殖産住宅相互株式会社

住宅祭テーマ

「緑と語らいの街づくり」

(順不同)